

Intelectual venezolano condena recientes acciones contra Telesur



Caracas, 29 mar (RHC) El escritor y dramaturgo venezolano Luis Britto condenó la decisión del gobierno argentino, el cual encabeza el presidente Mauricio Macri, de abandonar el convenio con el canal Telesur.

El Premio Casa de las Américas 1970 y 1979 destacó que la multiestatal se yergue desde hace una década como un intento viable y real de integración regional y comunicacional.

Recordó el historiador y ensayista caraqueño que Telesur fue creada en el 2005 como una alternativa al vínculo malévolo que mantienen cinco monopolios de la información en nuestro continente, pues los principales medios de la región reciclan los paquetes que generan esas grandes compañías, y crean una tendencia comunicacional siempre a favor del gran capital.

De acuerdo con Britto, llama la atención que Macri, quien defendió durante su campaña electoral la libertad de expresión y de medios, ahora como jefe de Estado no duda en eliminar el canal multinacional, así como varias emisoras de corte progresista en la propia Argentina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88800-intelectual-venezolano-condena-recientes-acciones-contra-telesur>



Radio Habana Cuba